



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Mayo 2014. Número 2.454 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **LLENEMOS LA ALAMEDA DE LA GENTE CON PODER**

La campaña electoral para las europeas de 2014 encara ya su recta final. En las capitales de provincia se organizan ya los actos centrales que representan el colofón de los esfuerzos que Izquierda Unida lleva meses realizando. Las claves, convencer al pueblo de que tiene el poder y estimular a la gente a que lo utilice.

Meses en los que se ha explicado la importancia de que haya gente del pueblo en Europa y que consiga romper con la hegemonía actual de los ricos y de los poderosos, que en su ambición insaciable, han saqueado los bolsillos, las viviendas y los derechos a la inmensa mayoría de los pueblos del viejo continente.

El acto central de Sevilla va a ser el jueves, como recoge el cartel de esta hoja. Es importante que mucha gente, esa que dispone del poder, acuda y apoye con su presencia la expresión de este acto público que pretende concluir la campaña de Sevilla.

Porque solo el pueblo salva al pueblo, llevemos a Europa el poder de la gente. Llenemos La Alameda de ciudadanos y ciudadanas que aspiran a ser libres. De trabajadores y trabajadoras que esperan recuperar sus derechos recortados. De estudiantes, pensionistas, desempleados y desempleadas que desean legítimamente un puesto de trabajo. De hombres y de mujeres que sufren por la avaricia del capital que manda en Europa de la mano del bipartidismo sometido a su poder. Somos cientos, miles, somos millones. Y empezamos a creer que tenemos el poder.